
 1 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 2 

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE  3 

CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE - CONSEMA 4 

ATA DA 42ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA 5 

PERMANENTE DO FUNDO ESTADUAL DO MEIO 6 

AMBIENTE – FEMA.  7 

Aos onze dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, realizou-se a 42ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica 8 

Permanente do Fundo Estadual do Meio Ambiente - FEMA, do Conselho Estadual de Meio Ambiente, na sede da 9 

SEMA, situada na Av. Borges de Medeiro, 261, 15º andar – Auditório, nesta Capital, com início às 9horas30minutos 10 

e com a presença dos seguintes Conselheiros: Sra. Thais Braun Pivatto, representante da FEPAM; Sra. Marilene 11 

Conte, representante da FIERGS; Sr. Cylon Rosa Neto, representante da Sociedade de Engenharia/SERGS; Sr. 12 

Marcelo Camardelli Rosa, representante da FARSUL; Sra. Maria Patricia Mollmann, representante da Secretaria do 13 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável/SEMA; Sr. Willian Kisiel de Matos, representando a ONG Os Amigos da 14 

Floresta; Sra. Marion Luiza Heinrich, representante da FAMURS; Sr. André Ilha Feliú, representante da Secretaria 15 

de Segurança Publica/SSP; Sr. Eduardo Osório, representante do Comitê de Bacias Hidrográficas/CBH; Sr. Pedro 16 

Antônio Dall Acqua, representante da Secretaria De Obras, Saneamento e Habitação/SOP; Sr. Fabrício Dutra, 17 

representante da Secretaria de Minas e Energia; Sra. Carmem Níquel/CREA; Sr. Guilherme Velten Júnior, 18 

representante da FETAG. Participaram também da reunião: Sra. Nicole Escouto/Amigos da Floresta; Sra. Vanessa 19 

Pedroso Konrath/DFIN-SEMA; Sra. Maria de Lourdes Alves/DFIN-SEMA; Sra. Viviane Corteletti/SME; Elisandro 20 

Oliveira dos Santos/SEFAU-SEMA. Constatando a existência de quórum, o Sr. Presidente iniciou a reunião às 21 

9h42min. Passou-se ao 1º item da pauta: Aprovação da Ata 41ª Reunião Ordinária da CTPFEMA: Dispensada 22 

a leitura da ata que foi enviada anteriormente para os conselheiros. Sem retificações. APROVADA POR 23 

UNANIMINIDADE. Maria Patrícia/SEMA: solicita inclusão de item na pauta, uma alteração do plano de aplicação do 24 

FEMA que contemplaria o projeto da fauna que esta aprovado aguardando suplementação, mas se tornou uma 25 

urgência para poder atender os animais. Item incluído em pauta. Por uma inversão de pauta, Passou-se ao 5º item 26 

da pauta: Solicitação de aumento de valor (Expediente Administrativo 15030-0500/15-0): Maria Patrícia/SEMA: 27 

apresenta o item de pauta que é uma solicitação de alteração no Plano de Aplicação do FEMA, aumentando o valor 28 

de diárias para poder atender outras demandas de fiscalização, capacitação e julgamento de recursos da Junta 29 

Superior, e diminuindo o valor de Material de Consumo (veículos), não alterando o valor final do plano, passando a 30 

constar 100.000,00 em diária e 200.000,00 em Material de Consumo (Veículos). Esclarecida dúvidas dos 31 

representantes, colocado em votação o remanejo de valor. APROVADO POR UNAMINIDADE, será encaminhada 32 

para apreciação da Plenária do CONSEMA. Passou-se ao 2º item da pauta: Prestação de Contas: Maria de 33 

Lourdes/DFIN-SEMA: apresentou a atualização do orçamento aos representantes e esclareceu dúvidas. A planilha 34 

atualizada será encaminhada aos representantes. Passou-se então ao 3º item da pauta: Projeto DUC: retirado de 35 

pauta, pois a alteração solicitada pela SEMA no item 5 de pauta, contemplará a solicitação do projeto. Passou-se 36 

ao 4º item da pauta: Suplementação: foi informado que até o momento não há previsão de suplementação. 37 

Passou-se ao 6º item da pauta: Alteração do Plano de Aplicação de Recursos do FEMA – incluído por 38 

solicitação da SEMA: Elisandro/SEFAU-SEMA: Apresentou resumidamente o projeto, que já foi apresentando na 39 

câmara técnica anteriormente, salientando a urgência em atende-lo. Maria Patrícia/SEMA: Esclareceu que para o 40 

projeto ser atendido dentro do plano de aplicação não era necessária a alteração de valores, somente alterar a 41 

descrição do objeto nos itens de material de consumo e material permanente onde se enquadraria as necessidades 42 

do manejo de fauna. Colocado em apreciação pelos conselheiros a alteração do objeto no material de consumo e 43 

material permanente atendendo o projeto da fauna, foi APROVADO POR UNAMINIDADE, a alteração será 44 

encaminhada para apreciação da Plenária do CONSEMA. Passou-se ao 7º item da pauta: Assuntos Gerais: 45 

Cylon/SERGS-Presidente: Sugere que quando for feito o orçamento do próximo ano se tente inserir os projetos que 46 

estão aguardando suplementação, que aparentemente não vai ter, e a exemplo do projeto da fauna se consiga 47 

contemplar os projetos dentro do orçamento do próximo ano. Não havendo nada mais a ser tratado, encerrou-se a 48 

reunião às 10h25min. 49 
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